

Rundschreiben Nr. 728

Sitzungsprotokoll der Vorstandssitzung am 20. Oktober 2015

Beginn: 18.45 Uhr

Ende: 22.00 Uhr

Anwesend: Präsident Kons. Günter Mitterhuemer, Günter Almer, Julia Bernhard, Johann Daxinger, Mag. Christian Engl, Robert Ganglberger, Dietmar Hiermann, Christian Höher, Gerald Huemer, Dir. Hubert Kammerhuber, Mag. Wilfried Kuran, Florian Mostbauer, Gerhard Riegler

Entschuldigt: Markus Gaertner, DI. Dr. Andreas Gangl, August Wurm

1. Begrüßung / 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit / 3. Genehmigung der Protokolle

Präsident Mitterhuemer begrüßt die Anwesenden. Der Vorstand ist beschlussfähig.
Das RS 727 wird genehmigt.

4. Berichte und Anträge

Präsident / Landesspielleiter:

- Der Präsident informiert den Vorstand über Ereignisse aus dem ÖSB
- Die Schnellschach-Landesmeisterschaft wird wegen Termingründen vom 25. Oktober auf den 8. Dezember 2015 im Casino Linz verschoben.
- Laut TuWo 6.2.5 können Mannschaften bei gegenseitigem Einvernehmen den Wettkampf mit Absprache des Landesspielleiters vom 1. November verschieben. Es wird angemerkt, dass dieser Spieltermin zwar nicht sehr beliebt ist, aber dennoch aus Termingründen so zu planen war.

Schriftführer / Presse/Öffentlichkeitsreferent:

Vom Ehrenzeichenreferenten wurden Anträge zur Verleihung von Ehrenzeichen gestellt. Diese werden mit einstimmiger Zustimmung beschlossen. Die Verleihung soll am 6. Jänner 2016 im Rahmen der Blitz-Landesmeisterschaft erfolgen.

Kassier:

Elf Vereine sind die Verbandsvorschreibungen noch säumig, diese werden in den nächsten Tagen noch einmal erinnert. Die Bundesbeiträge an den ÖSB/BSO wurden bezahlt.

Schulschachreferent:

Das Schulschach-Lehrerseminar wird heuer im November stattfinden. Im kommenden Jahr wird die Ausrichtung der Schulschach-Bundesfinale nicht an OÖ vergeben.

Jugendreferent:

- Die Vorbereitung zur Jugend-LM im Blitz-/Schnellschach in St. Oswald/Fr. laufen. Für die Bundesländer-Meisterschaften in Kärnten wurden elf OÖ Jugendliche gemeldet.
- Es wird nach mehreren Anfragen noch einmal darauf hingewiesen, dass nur der Jugendreferent sowie dessen Stellvertreter die Nominierung zu Qualifikationsturnieren der ÖSB-Bewerbe durchführen.
- Jugendtraining
 - Das A- sowie B-Kader-Training (U14+) soll weiterhin mit dem Landesjugendtrainer Fröwis durchgeführt werden. Dies kann sowohl in Linz oder

via Skyp organisiert werden. Zur Vorbereitung zur BL-Meisterschaften können auch Einzeltrainingsstunden durchgeführt werden. Jedenfalls ist eine Kostenaufstellung aufzustellen und diese ist einzuhalten.

- Das B- sowie „C“-Kader-Training (U14) wird von Florian Mostbauer übernommen. Dieses wird in Linz abgehalten.
- Für beide Trainingsgruppen ist die Nominierung durch den Jugendreferenten, sowie dessen Stellvertreter oder des Trainers erforderlich. Die Ausschreibung wird Anfang November erfolgen.
- Die Jugend-LM im Turnierschach wird nach Bewerbung an Grieskirchen vergeben. Das Turnier wird am 4., 5. Jänner 2016 stattfinden. Die Ausschreibung, mit Informationen zu Übernachtungsmöglichkeiten soll Mitte November veröffentlicht sein. Die U18-Jugend-LM wird wieder in Aschach im Rahmen des Donauopens durchgeführt.
- Es wird ein Antrag zur Erweiterung/Änderung der TuWo erstellt. Der Punkt 16.1.2 soll erweitert werden und soll wie folgt lauten: „16.1.2.1 Die Ausschreibung muss spätestens einen Monat vor Beginn des Turniers dem LVOÖ vorliegen und per Online-Formular auf www.schach.at veröffentlicht werden.“ 16.1.2.1 wird zu 16.1.2.2.

Eloreferent:

Die Eloberechnung wird nach technischen Problemen schnellstmöglich durchgeführt.

Kreisvertreter Nord:

Der Kreisvertreter informiert von der Schülerliga.

Fernschachreferent:

Die diesjährige Landesmeisterschaft ist beendet. Die Bundesländermeisterschaft ist gestartet. Die Berichte zu den Turnieren werden auf der Homepage des LV veröffentlicht.

Damenreferent / Kreisvertreter Süd:

Die Ausschreibung der Schülerligaturnieren sind noch nicht alle erfolgt.

Kreisvertreter Mitte:

Der Download der Termine von der Homepage erfolgt problemlos. Es gibt gute Rückmeldung zum Webauftritt.

Meldereferent:

Die Anmeldungen sind tagesaktuell.

Allfälliges:

Der Präsident Günter Mitterhuemer erhielt vom Land OÖ den Titel „Konsulent für Sportwesen“ verliehen. Der Vorstand gratuliert sehr herzlich.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 16.12.2015 um 18.45 Uhr in Hartkirchen/Aschach statt.

Günter Mitterhuemer
Präsident



Gerald Huemer
Schriftführer